

ひまわりぐみたより

尚徳福祉会 日野保育園 2024年8月

いつの間にかセミの声が聞こえ始め、季節はすっかり夏になりました。水遊びをしたり、夏野菜の生長観察や収穫をしたりと夏を満喫しています。こまめに水分補給や休息の時間を作り、熱中症に気をつけながら過ごしていきたいと思います。



夏だ！水遊びだ！！

暑い日が続く「今日、水遊びする？」と水遊びを楽しみにしている子どもたちです。噴水プールの中に入り、今か今かと水が出てくるのを待っています。水が出てくると「きゃ〜！！」「つめた〜い！！」と歓声が響き渡ります♪そして、保育者 VS 子どもたちの本気の水鉄砲合戦は、毎回大盛り上がりです。スナイパーのように片目を閉じ、狙いを定める子や後ろから静かに近寄り水を飛ばす子など様々です。雨樋の玩具では、水の重みで傾くことに気がつきししおどしのようにして玩具を流し遊んでいました。今後も熱中症に気をつけながら夏ならではの遊びを楽しんでいこうと思います。



収穫出来たよ！！

ゴーヤーの実が成りましたが、大きくならず小さいまま黄色く熟されなかなか収穫が出来ませんでした。「どうしてかな？」「水が足りないのかな？」など原因を探りながらゴーヤーのお世話をしたり観察をしたりしていた子どもたち。そして遂に、大きく実ったゴーヤーが収穫することが出来ました！！収穫したゴーヤーは夏野菜カレーに添えられ、「苦いな〜」「カレーと一緒に食べると苦くないよ！」等、友達や保育者と話をしながら収穫した事を喜び合いました。そして黄色く熟されたゴーヤーと緑ゴーヤーの食べ比べをしました。『黄色のゴーヤーは熟されて甘い』と情報がありましたが、実際に食べてみてのクラスで話した結果『黄色のゴーヤーの方が苦い』ということが分かり、みんなで笑い合いました。引き続き夏野菜の栽培を楽しんでいきます。



楽しみだね、ひのまつり

少しずつひのまつりに向けての準備が始まりました。『祭り』をテーマにして子ども達と話し合いをして「花火」「提灯」「盆踊り」など、様々な夏を感じられるものが上がりました。少しずつ制作をしながら、ひのまつりへの期待が膨らんでいます。当日被るお面も自分達で選んで、力強く丁寧に仕上げています。

そして、歌に合わせて太鼓を叩く事が嬉しく毎回、張り切って叩いたり踊ったりしています♪

当日の服装は法被を着る為、白っぽいシャツ、黒っぽいズボンの着用をお願いいたします。なお、浴衣に着替える時間を設けておりますので、ご希望される方は当日お持ちください。

